

* **Neues aus dem alten Bremen.** Aus Bremen wird telegraphiert: Durch das dankenswerte Eingreifen von Dr. Ludwig Roselius, dem Schöpfer und Erbauer der Böttcherstrasse, sind zwei alte Häuser der Martinistrasse, an denen sich unter grauem Uniform-Verputz zwei herrliche alte Backsteingiebel vorfinden, vor dem Abbruch verschont geblieben. Roselius hat die Häuser in Wahrung der ursprünglichen Gestalt renovieren lassen. In der Halle und den Werkräumen, die nach alter niederdeutscher Raumkunst eingebaut wurden, soll künftig die Handweberei Hohenhagen ihr Heim erhalten mit der Bestimmung, die uralte Tradition des Handwerklichen mit dem handwerklichen Kunstschaffen der jüngsten Vergangenheit zu verbinden.